

BOLETÍN No. 598 ->>

La UAA es una Institución competitiva en la entidad y es insignia de Aguascalientes: Armando Ávila.

Se construyó en un tiempo récord Nissan II, con un plazo de 19 meses: AA.

Como parte de los eventos conmemorativos al 40 aniversario de la Máxima Casa de Estudios del estado, Armando Ávila, Vicepresidente de Manufactura de Nissan Mexicana, ofreció en la Universidad Autónoma de Aguascalientes Campus Sur, la conferencia magistral “Liderazgo y competitividad”, donde se abundaron temas como la construcción de automóviles a nivel global, la posición que ocupa en manufactura Nissan Mexicana en el mundo, así como las oportunidades para formar en los futuros profesionales actitudes como el liderazgo, la competitividad y el desarrollo de negocios.

Durante la conferencia, aseguró que la Autónoma de Aguascalientes es una Institución Competitiva en la entidad, y gracias al liderazgo del rector Mario Andrade Cervantes y la administración que él encabeza, la UAA es una insignia de reconocimiento para el estado.

Por otro lado, comentó que la industria automotriz en México espera, para el año 2016, llegar a un producción de 4 millones de unidades al año, ya que los números al cierre del 2013 se pronostica que alcancen 3 millones. La llegada de la nueva planta de manufactura Nissan II en Aguascalientes, contribuirá significativamente para alcanzar la nueva cifra.

Al respecto, Ávila mencionó que con un trabajo en conjunto entre ambas plantas manufactureras de Aguascalientes, se espera reducir el tiempo de producción de vehículos, con una disminución de 55 a 38 segundos por automóvil (esto debido al incremento de la capacidad de producción por hora, de 65 vehículos (actuales) a 95 vehículos (actuales, más la nueva planta). También, resaltó que se construyó Nissan II en un tiempo récord, con un plazo de 19 meses, desde la obtención de los terrenos, hasta la instalación al 100 por ciento de la maquinaria e infraestructura.

Asimismo, llamó a los universitarios a tener una formación académica de calidad para poder alcanzar puestos gerenciales en cualquier organización pública o privada, esto a través de un profesionalismo responsable, una conciencia social, así como una actitud de servicio en beneficio de la población de Aguascalientes.

Añadió que para el desarrollo exitoso de negocios en una organización, es fundamental tener dos propósitos, un crecimiento constante de la empresa y la llegada de más utilidades, lo cual, la impulsará de manera sólida en el mercado global.

De igual forma, Armando Ávila agregó que el liderazgo es una pieza fundamental para toda

Institución, ya que implica la formación de valores humanistas como la humildad, el respeto, la paciencia, la disciplina así como la iniciativa, los cuales, fomentarán un estado de bienestar armónico y desarrollo integral de toda organización.

Finalmente, agradeció al rector Mario Andrade Cervantes y a las autoridades universitarias por permitir transmitir a los jóvenes y la comunidad universitaria, las experiencias profesionales, laborales y académicas durante su trayectoria en Nissan Mexicana, lo cual, ayudará a formar un sentido de liderazgo en los alumnos, que conozcan como se encuentra la competitividad en el sector productivo a nivel mundial, así como el desarrollo de negocios altamente efectivos.

